

NAGARI

Kenang Jasa Pahlawan, LPKA Kutoarjo Gelar Ziarah Tabur Bunga Dalam Rangka HBP Ke-59

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.NAGARI.CO.ID

Apr 6, 2023 - 15:07



Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan

KUTOARJO - Upacara Ziarah Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Projo Handoko Loyo yang berada di Kelurahan Lugosobo Kecamatan Gebang, Kabupaten Purworejo, digelar pada pagi ini dalam rangkaian kegiatan Hari Bhakti Pemasaryakatan yang ke-59. Acara ini dihadiri oleh seluruh Pegawai dari Lembaga Pembinaan Khusus Anak Klas I Kutoarjo, Rumah Tanah Negara Purworejo, Paguyuban Ibu-Ibu Pemasaryakatan (PIPAS) LPKA Kutoarjo dan Rutan Purworejo, Kamis (6/4/2023).

Upacara ziarah tabur bunga dimulai pukul 08.30 WIB, diawali penghormatan dan dilanjutkan dengan mengheningkan cipta kepada para pahlawan yang disemayamkan di TMP Projo Handoko Loyo. Keseluruhan prosesi upacara tabur bunga tersebut dipimpin inspektur upacara yang bertugas adalah Kepala LPKA Kutoarjo, Teguh Suroso.

Selanjutnya Kepala LPKA Kutoarjo mengawali menaburkan bunga pada makam pahlawan, dilanjutkan pejabat struktural yang pegawai lainnya, bergantian ikut menaburkan bunga. Doa-doa dipanjatkan secara mandiri oleh pegawai sebagai bentuk ucapan terimakasih dan penghormatan kepada para pahlawan yang disemayamkan di TMP Projo Handoko Loyo

Upacara ziarah tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Projo Handoko Loyo yang diselenggarakan pada hari ini, diharapkan dapat menjadi momen yang menginspirasi pegawai di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM khususnya LPKA KLAS I Kutoarjo dan RUTAN Purworejo untuk mempertahankan nilai-nilai yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan. Selain itu, momen ini juga diharapkan dapat mempererat rasa persatuan dan kesatuan bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Ditemui se usai acara, Teguh Suroso selaku Kepala LPKA Kutoarjo mengatakan kegiatan ini sebagai bentuk rasa penghormatan kita kepada para pahlawan yang telah gugur mendahului kita.

“Tabur bunga ini sebagai tanda penghormatan kita kepada jasa-jasa para pahlawan yang sudah berkorban untuk Negeri tercinta kita ini”, ujar Teguh.

Disamping itu, kegiatan ini termasuk di dalam serangkaian acara untuk menyambut Hari Bakti Pemasyarakatan yang Ke-59 Tahun 2023.(SA/CS)

#Kemenkumham_RI

#Ditjenpas

#KemenkumhamJateng

#lpkakutoarjo

#lpra2023